

## **Propuesta de candidatura al consejo directivo de Utadeo.**

Mi nombre es Jesús David Polo Posso, estudiante de séptimo semestre del programa profesional de Comunicación Social y Periodismo y motivado por mi vocación de servicio, hoy decido prestar mi nombre para representar a la comunidad estudiantil ante el consejo directivo. A continuación, se develan las propuestas que he pensado implementar de ser elegido por los estudiantes. Es de aclarar que dichas propuestas están planteadas basados en la realidad actual de la seccional, además, se tiene muy presente la opinión de la comunidad estudiantil, debido a que a través de un ejercicio dialectico y de concertación, se pudieron recoger los pensamientos y conocer los aspectos a mejorar que ellos como núcleo de nuestra alma mater conocen y desean que se realicen mejoras en varios procesos que por hoy son inquietantes para ellos.

### **Propuestas**

1. **Estímulos y becas para incentivar la excelencia a académica:** Esta propuesta está pensada en otorgarle a los estudiantes la posibilidad de adquirir el día de su ceremonia de graduación las máximas distinciones de acuerdo a su condición académica, que ayuden a exaltar la responsabilidad, y el mérito de haberse destacado en todo su trasegar académico, además de servir como soporte y referencia en su hoja de vida para hacer más fácil la entrada al mercado laboral. Mi propuesta consiste en realizar cambios al reglamento estudiantil, que contemple que en ceremonia solemne de graduación se les otorgue de los honores: Cum Laude, Magna Cum Laude y Summa Cum Laude, además de premiar también a los estudiantes cuyos resultados en las pruebas saber pro, obtengan un percentil mayor o igual a 70.
2. **Ampliación de ofertas de electivas y humanidades:** Los estudiantes de la seccional presentamos una fuerte molestia con las asignaturas que se ofertan en estos cursos, debido a que la oferta no es tan variada y todas las asignaturas pertenecen a materias que son fundamentales para otros planes de estudios, es decir, estudiantes de Comunicación en una electiva y humanidades cursamos asignaturas de arquitectura, que si bien permite la adquisición de un conocimientos transdisciplinar, dicha formación y créditos podría aprovecharse para formarnos más a fin a nuestro campo de estudio y núcleo básico del conocimiento. Asignaturas como actuación para la cámara, dicción y oratoria sería de mucha ayuda para los futuros periodistas del país, aparte su pertinencia en nuestro plan de estudio es imperante.
3. **Visibilidad y apropiación disciplinar:** los estudiantes de las distintas carreras, debemos formarnos con altos estándares de calidad, y en consonancia con ello, propongo aprovechar los espacios de la Universidad y el conocimiento de los estudiantes para ofrecer mediante una extensión a la comunidad ideas innovadoras, consultorías arquitectónicas, manejo de clientes reales en caso de publicidad y diseño gráfico, y la posibilidad de retomar la radio universitaria y lanzar un magazín en caso de comunicación que nos permita a todos los estudiantes una inserción a espacios y escenarios reales.

